
議案（主なもの） ポイント 私の賛否 議決結果

大和中学校校舎
増築工事　請負契約

●現在、新倉小学校の工事を請負ってる業
者が、更にもう１件受注するのはリスクが
高いのではないか？
●入札に参加した５業者のうち、４業者が
予定価格をオーバーで失格、残った1社だ
けが範囲内で落札した。

×
×

⇒再度入札を行
なうことになり

ます。

第三小学校校舎
増築工事　請負契約

●（上記と比較すると）10業者中、8業者
が予定価格の範囲内。その中で１番安く入
札した業者が落札。
　⇒過去の和光市の通例でいえば、
　　適切な入札と言える。

○ ○

市道認定（合計３ヶ所）
※うち１ヶ所は白子２丁目に建設予定
の保育園の出入口になる道路

私は「園児や保護者への安全対策はしっかり
していくか？」と質疑しました。これに対
し、担当者から「朝霞警察などと協力して安
全対策を進めていく」と答弁がありました。

○ ○

平成19年度　補正予算
・故障した開票機の買換え
・保育園設立に向けての発掘調査費
・庁用車リース代

○ ○

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

                                         

 

 あなたは ６６   ３３   ８８   ００   １１  番目の読者です。 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 7日(木)～ 

21日(木)の期間で 

6月定例会が行なわれ 

ました。これからも、 

皆さまにその議会で 

私がどの議案に、どう 

いう立場で、賛否を 

表明したか？ その 

議案がどうなったか？ 

をしっかりと伝えて 

まいります。 

 

朝日新聞 2007年6月9日 朝刊33面 「もっと知りたい！ロスジェネ候補のその後」 

前号までに

お届けした

枚数です。 

和光の政治に挑戦!! 

皆様とお会いするために 

駅で まちで 「顔の見える活動」 を 

これからも続けてまいります。 

日頃の活動報告に代えて ～新聞掲載のご報告～ 

 

 

平成１９年 和光市議会６月定例会 報告  「議案」編 

今回の統一地方選挙では、私のような 

25歳～35歳の若い世代の政治家が全国で

立候補しました。 
 

そんな若手政治家の特集記事に、私が  

選挙前には匿名で、選挙後は実名で取り上

げられました。 
 

この世代は、転職経験者やフリーター・ニートの 

人口も多く『彷徨
さ ま よ

える世代 （ロストジェネレーション）』

と言われることがあります。 
  

記事でも語っていますが、私自身はこれ 

からもまっすぐに、和光の皆さまのために

全力で市政に取り組んでまいります。 

朝日新聞 2007年 4月 21日 朝刊 6面 「ロストジェネレーション＠選挙」 



   

 

 

 一般質問とは･･･「各議員が市民要望を交えながら、市役所側に質問や政策提案を行なうこと」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

和光市では年金記録照会の参考資料のために、希望者に無料 で、国民年金記録を交付すること

になりました。「郵送」 か 「市役所窓口」 で 7月９日(月)から申請を受け付けます。 
 

【注意】 窓口申請の場合は、7月中は混雑緩和のため、地区別に受付を行ないます。 
 

下新倉地区にお住まいの方 ９日(月)、10 日(火)、11 日(水) 

白子地区にお住まいの方 12 日(木)、13 日(金)、17 日(火) 

新倉地区にお住まいの方 18 日(水)、19 日(木)、20 日(金) 

諏訪・諏訪原団地 

西大和団地・広沢・南地区 
23 日(月)、24 日(火)、25 日(水) 

中央・本町・丸山台地区 26 日(木)、27 日(金)、30 日(月) 

 
  
 

□■□■ お知らせ □■□■ 
「ホームページ」 でも活動報告をしています。 
アドレスは  http://inouewataru.com 

（もしくは yahoo か Google で「井上わたる」と検索） 
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                              

「井上わたるの和光ブログ」 随時更新中。 

○ ブログに直接アクセスする場合は 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp   

○ ブログは携帯でもご覧になれます。 

お問い合わせ・発行元：        討議資料 

「井上わたると新しい和光をつくる会」 

 

◆井上 航 (わたる) の経歴◆ 
 

昭和５４年 東京生まれ 

平成１４年 立命館大学 法学部  環境生活法コース 卒業  

平成１４年 株式会社パソナ 入社 

平成１６年 独立。株式会社メディカルケアーズ・ジャパン設立・入社 

平成１７年 株式会社シグマスタッフ （平成１８年９月退職）  

平成１９年 和光市議会議員 初当選 

お知らせ  ～        に関して～ 

から 

◆ 交付される記録 

昭和 36年～平成 14年 3月までの 

国民年金記録の写し 

◆ 申請に必要なもの  

本人確認できる書類（年金手帳、運転 

免許証、パスポート、健康保険者証等） 

※郵送の場合、コピーでも可 

◆ 交付方法 

申請後、概ね 1週間後に自宅に郵送 

平成１９年 和光市議会６月定例会 報告  「一般質問」編 

上段[Ｑ]は 

私の発言内容
です。 

下段[Ａ]は 

市の各部門担
当者のからの 

答弁です。 

Ｑ、若者の市民参加や投票率アッ
プのための政策はあるか？  
A、和光の「若い世代が多い」「転
入出が多い」という特徴を捉え
て、市政や選挙に関心を持っても
らえるよう環境を整備します。 

 

 

 Ｑ、和光市駅南口広場のタイル剥
がれに安全対策を講じてほしい。  
A、原因である搬入トラックのル
ート変更などの対策を講じた上
で、平成 20 年以降、カラー舗

装などへの切り替えも実施して
まいります。 

 

 

 

Ｑ、高齢者が階下住居に住み替え
られる制度を更に充実は可能か？  
A、現状では、制度拡大は考えて
いない。但し、今後の高齢化を考
え、検討を続けていきます。 

 

このほかにも、 
・駅前広場の放置自転車対策 
・路上喫煙禁止条例の評価 
・防災対策（災害時トイレの充実） 

・介護予防の充実 など 

を取り上げました。 

具体的な成果を出せない

テーマもありました。今後も

粘り強く提案していきます。 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp/

